



# La consejera de Educación y el rector Rivero insisten: “Las aulas son seguras”

Lucas señala que “el porcentaje de positivos es muy bajo” tras hacer PCR en aulas con casos ■ Sangro destaca que la tecnología ayudó a la Pontificia a afrontar la cuarentena

B.H. | SALAMANCA

Tanto la consejera de Educación, Rocío Lucas, como el rector de la Universidad de Salamanca, Ricardo Rivero, dejaron ayer claro que las aulas son espacios seguros contra el coronavirus gracias a las medidas que adoptan los centros. “Afrontamos las normas sanitarias con las aulas burbuja y hemos visto que después de hacer las PCR a todos los niños de las clases en las que ha habido casos el porcentaje de positivos es muy bajo. Podemos decir que los entornos escolares son seguros”, destacó ayer la consejera antes de su participación en la jornada sobre Educación Digital organizada por Telefónica.

El rector, que acudió al mismo acto, corroboró las palabras de Rocío Lucas al señalar que los contagios que ha registrado la institución se producen fuera del Campus. “El riesgo no está en las aulas, sino en otros lugares”. Rivero aprovechó la ocasión para insistir en que la Universidad no va a arriesgar el derecho a la Educación de sus alumnos, “por eso vamos a proteger la salud de la comunidad universitaria y compaginar todos los formatos”, en alusión a la formación presencial y virtual. La consejera Rocío Lucas aclaró que la próxima semana ya se habrán cubierto todos los puestos de monitor de Secundaria para acompañar a los chicos en las rutas hasta el instituto. “Nunca hemos tenido esta figura, al considerar que por edad los alumnos están preparados para respetar las normas, pero se planteó y ya hemos contratado el 90% de las plazas y llegaremos al 100% la próxima semana”. Reconoció, no obstante, que había sido difícil para la Administración encontrar este personal de refuerzo.

En cuanto a la polémica por las peticiones de los padres para cambiar a jornada continua en sus colegios con la intención de evitar contagios al tener menos entradas y salidas, Lucas señaló que no se ha demostrado que tenga más o menos impacto en la transmisión del virus. Por otro lado, Pedro Sangro, vicerrector



El director de LA GACETA, Julián Ballesterro, que moderó el debate, Marisa de Urquía, responsable regional de Telefónica, la consejera Rocío Lucas, el rector de la Universidad de Salamanca, Ricardo Rivero y el vicerrector de Investigación de la Pontificia, Pedro Sangro, ayer en Teatro del Enzina. | ALMEIDA

de Investigación de la Pontificia, destacó el importante papel de la tecnología y reconoció que ayudó a afrontar la difícil situación que provocó en la cuarentena, “que aceleró el cambio de lo inevitable”.

Lucas, Rivero y Sangro participaron en el Teatro Juan del Enzina en una jornada sobre “Educación digital en tiempos de crisis en Castilla y León”, junto a Marisa de Urquía, directora de Territorio Centro de Telefónica y Luis M. Olivias, director de Empleabilidad e Innovación Educativa de la Fundación Telefónica, en la que se resaltó el buen desempeño de la Consejería, de las universidades, colegios e institutos en la adaptación a la enseñanza digital en la pandemia.

## Solo el 1,5% de los contactos a los que se les realiza PCR en centros educativos da positivo

La Junta notifica el confinamiento de otra aula en Salamanca

M.D. | SALAMANCA

La expansión del virus en los centros educativos está siendo residual, al menos de momento. Los datos de las pruebas realizadas a los contactos estrechos de positivos en Salamanca demuestran que colegios e institutos son seguros. Solo el 1,5% de las pruebas ha arrojado positivo, un porcentaje muy bajo y que demuestra que los contagios entre los menores tienen lugar fuera de los entornos escolares.

El protocolo establece que cuando se informa de un positivo, la Consejería de Educación realiza una PCR a todas las personas que sean consideradas contactos estrechos. En los grupos de Infantil y 1º de Primaria son todos los niños y maestros del grupo, y en los cursos más altos a los que hayan estado más de 15 minutos sin respetar el metro y medio de distancia con el contagiado y si no hay seguridad de

que hayan usado correctamente la mascarilla. Tomando como referencia estos criterios, hasta el pasado martes se efectuaron en Salamanca 674 PCR a contactos estrechos de positivos. Solo en 10 se confirmó la presencia del coronavirus, un 1,5% del total.

Eso sí, el elevado número de pruebas que ha tenido que realizar la empresa contratada por Educación está provocando retrasos en la realización de las PCR o en la notificación de los resultados, según denuncian algunas familias y la propia Fe-

dampa. El compromiso es realizar la prueba en 36 horas y en algunos casos ha llegado a tardar seis días. La compañía ha confirmado a la Junta que va a incorporar un enfermero más para agilizar las pruebas.

En cuanto a aulas confinadas, la Consejería de Educación notificó ayer la puesta en cuarentena de otra clase más en Salamanca, en el colegio Juan Jaén. Esta decisión se toma con Infantil y 1º de Primaria, los que no han de guardar distancia de seguridad ni llevar mascarilla si tienen menos de seis años. Desde que comenzó el curso, la decisión de confinar se ha tomado en 36 aulas. De ellas, 15 ya han regresado a clase tras terminar la cuarentena y 21 aún continúan en ella.

El Ayuntamiento de Salamanca, además, informó ayer de un positivo en la escuela infantil municipal El Zurguén, por lo que cerró el aula.

El Ayuntamiento cerró una clase en la escuela municipal del Zurguén tras el positivo de un alumno